



**Einladung zum 5. Symposium der Castillo Morales® Vereinigung e. V.
vom 5. bis 7. Mai 2017 in München**

**„ausdrucksstark und eindrucksvoll -
Kinder mit genetisch bedingten Syndromen in Familie und Fachwelt“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

sehr herzlich möchten wir Sie zu unserem 5. Symposium vom 5. – 7. Mai 2017 nach München einladen!

Das Castillo Morales®-Konzept ist ein umfassendes Therapiekonzept auf neurophysiologischer Basis. Es dient der therapeutischen Unterstützung von Kindern und Erwachsenen bei der Bewältigung ihres Alltags und begleitet sie hin zu selbstbestimmtem Handeln und dadurch größtmöglicher Teilhabe.

Die Aufgabe der Castillo Morales® Vereinigung e.V. ist es, dieses Therapiekonzept weiter zu entwickeln und zu verbreiten. In unserem 5. Symposium haben wir hierzu ein breitgefächertes Programm zusammengestellt, das sich nicht nur an Castillo Morales Therapeuten/innen wendet, sondern an alle Interessierten.

Bitte lesen Sie in Ruhe in dem beigelegten Programmheft und reichen Sie es auch an Kollegen und Interessierte weiter.

Sie können sich per Antwortkarte anmelden oder online auf unserer Homepage:
www.castillomoralesvereinigung.de

Bitte beachten Sie unsere Frühbucherrabatte.
Anmeldeschluss ist der **18. April 2017**.

Wir freuen uns, Sie auf unserem Symposium begrüßen zu können und verbleiben mit herzlichen Grüßen

Ines v. Bl.-Ongert

Ines von Blanckenburg-Ongert
Für den Vorstand der Castillo Morales® Vereinigung e. V.